

ANTHROPO-CINÉ

GEORGES
ROUQUIER



Biquefarre

1983, France, 1h30min

Georges Rouquier retourne, 38 ans après, à Goutrens (Aveyron), retrouver sa famille de Farrebique. Le décor a changé et une nouvelle génération est confrontée à de nouveaux défis dans un monde rural en pleine mutation.

Plus qu'un long discours, les images de Georges Rouquier expriment avec force l'inquiétude qui était déjà la sienne devant la montée d'un productivisme non maîtrisé en agriculture.

(source : decouvertes-occitanes.fr)

MERCREDI 18 NOVEMBRE 2015

BIBLIOTHÈQUE DES SCIENCES HUMAINES ET SOCIALES • 12h00 | Salle 4117